



LA TROMPETTE

L'Allemagne : le pays le plus réticent à soutenir l'Ukraine

- Josue Michels
- [18/09/2023](#)

Une enquête publiée par le *German Marshall Fund* le 12 septembre a conclu que sur 14 pays, « les Allemands sont les moins enthousiastes » dans leur soutien à la candidature de l'Ukraine à l'Union européenne et à l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord, ainsi qu'à l'aide financière pour la reconstruction de l'Ukraine.

Les pays étudiés étaient le Canada, la France, l'Allemagne, l'Italie, la Lituanie, les Pays-Bas, la Pologne, le Portugal, la Roumanie, l'Espagne, la Suède, la Turquie, le Royaume-Uni et les États-Unis.

Proposer à l'Ukraine d'adhérer à l'OTAN est soutenu par des majorités dans tous les pays interrogés, à l'exception de l'Allemagne.
—Transatlantic Trends 2023

Alors que le Portugal et la Lituanie ont toujours manifesté le plus grand soutien à l'Ukraine, c'est l'Allemagne qui en a manifesté le moins.

- Adhésion à l'UE : 81 pour cent des Portugais et 77 pour cent des Litoniens soutiennent la candidature de l'Ukraine à l'adhésion à l'UE. En revanche, seuls 52 pour cent des Français et 49 pour cent des Allemands y sont favorables.
- Adhésion à l'OTAN : 78 pour cent des Portugais et 76 pour cent des Litoniens soutiennent la demande d'adhésion de l'Ukraine à l'OTAN, contre 51 pour cent des Italiens et 45 pour cent des Allemands.
- Aide financière à la reconstruction : 86 pour cent des Portugais et 79 pour cent des Litoniens sont favorables à une aide financière à la reconstruction de l'Ukraine. Seuls 57 pour cent des Américains et 57 pour cent des Allemands y sont favorables.

Bloquer l'Ukraine : L'Allemagne et la France ont bloqué l'entrée de l'Ukraine dans l'OTAN en 2008. Lorsque la France a demandé une feuille de route pour l'adhésion de l'Ukraine en 2023, l'Allemagne a appelé à la prudence. En 2022, les deux mêmes pays ont bloqué l'entrée de l'Ukraine dans l'UE. L'Allemagne n'a cessé de bloquer les livraisons d'armes d'autres pays à l'Ukraine et de retarder ses propres livraisons.

Alors que certains affirment que l'Allemagne fait preuve de sagesse en ne provoquant pas la Russie, le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a mis en garde contre un plan plus sinistre élaboré en coulisses :

Je crois que les dirigeants de l'Allemagne ont peut-être déjà convenu d'un accord avec la Russie, un pacte moderne Hitler-Staline où l'Allemagne et la Russie se partagent les pays et les biens entre eux. Cet accord permettrait à chacun de tourner leur attention sur d'autres cibles. Tout accord de ce type qui aurait été conclu entre l'Allemagne et la Russie est un précurseur de la guerre !

En savoir plus : Lisez « [Révélé—l'accord secret de l'Allemagne avec la Russie](#) ».